

#NORD 19. August 2019

DGB-Bundesvorstand Stefan Körzell besucht DB Netz in Hamburg

Im Rahmen seiner Sommertour 2019 hat das Mitglied des Geschäftsführenden Bundesvorstandes des DGB, Stefan Körzell, das Stellwerk des Hamburger Hauptbahnhofs besucht. Dort hat es sich über die Situation bei DB Netz in Hamburg informieren lassen.



Begrüßt und informiert wurde Kollege Körzell von der Betriebsrätin Bärbel Brosch und dem Geschäftsstellenleiter der EVG-Geschäftsstelle Hamburg, die sich die Zeit nahmen, ihm die Tätigkeit auf einem Stellwerk und die damit verbundenen Anforderungen und unsere Kampagne „Mehr Bahn für die Menschen“ in Bezug zur Infrastruktur zu erklären.

„Ich hatte den Eindruck, dass Kollege Körzell beeindruckt von dem komplexen Betriebsablauf hier bei uns war und er hat sich sehr für unsere Situation interessiert“, sagte Kollegin Brosch nach dem Termin am Freitagabend.



[Alle Bilder anzeigen »](#)